
Lieber Schuhmacher und Team 

Vielen Dank für eure Spende. Es sind einige wunderschöne Kränze entstanden. Hier ein kleines 

Interview über den Vorgang. 

 

Hat es dir Spass gemacht Adventskränze zu machen? 

“Ja es war sehr cool und hat sehr Spass gemacht. Ich konnte mich wirklich künstlerisch austoben.” 

War es manchmal schwierig? 

“Ja es war schon ein bisschen schwierig die ganzen Äste zusammenzubinden.” 

Und das Dekorieren? 

“Ich kenne mich damit nicht so aus, aber am Ende war ich total zufrieden.” 

Wie seid ihr denn genau vorgegangen? 

“Zuerst haben wir die Tannenäste genommen und mit Draht am Kranz befestigt. Danach haben wir 

die Kerzen reingesteckt und dann ging es auch schon ans Dekorieren. Ich habe mich fast mit dem 

Heissleim verbrannt.” 

Würdest du gerne öfter mal solche kreativen Aufgaben mit deiner Klasse machen? 

“Ja unbedingt! Es ist toll auch am etwas andres zu machen als nur mit Holz und Maschinen zu 

arbeiten.” 

Wie gefällt dir das Ergebnis? 

“Ich bin positiv überrascht von mir selber. Sogar meine Oma hat den Kranz gelobt.” 

 

Reportage von Chloé, Jasmin und Noemi 

Interviewpartner: Bruno Kameèra 

 

 

 

 

 


